

読者の声

さよのいとば
社会は如何(いか)なる時代にお
ても、人の実力の發揮を妨げない

|| カーライル ||

甲子園の土持ち
平 橋本 政雄

二十一年付「いわき民報」、「十六・十七歳、自人の人格形成」という言葉や文字が出来ない、どちらも限らないが、私は、そうは思わない。かな鋭い觀察力に、文を追つて感じました。だが結びの項の文で、私はひかかるものを感じた。

私も身軽の体、大会初から試合をしていました。二年、三年間と汗の努力で県大会の代表権を勝ち取り、晴れて甲子園へ出場し、善戦など、不運にも一敗戦、あるいは二回戦で敗退を果させながら、甲子園の士気を手つかみで袋に入れる所でした。テレビ観戦中の人は、私なりに、この字句が気にならぬよう、持つて行くのではな

いた。この監督の率いるチームであれば、きっと甲子園の士を持ち帰る筆者は悔いのない戦いをして敗れたのだから、止む必要ないとの考が目的であろう。が、私は、私が手を結び、全国津々浦々にあ

達から見れば「またか」と、やれり化した姿に「女々しさはない」などという言葉や文字が出来ない、どちらも限らないが、私は、そうは思わない。かな鋭い觀察力に、文を追つて感じました。だが結びの項の文で、私はひかかるものを感じた。

私は身軽の体、大会初から試合をしていました。二年、三年間と汗の努力で県大会の代表権を勝ち取り、晴れて甲子園へ出場し、善戦など、不運にも一敗戦、あるいは二回戦で敗退を

果させながら、甲子園の士気を手つかみで袋に入れる所でした。テレビ観戦中の人は、私なりに、この字句が気にならぬよう、持つて行くのではな

いた。

この事業、すでに五・二二年が

秋田の各県も申請中、激しい指

定の競争が予測されているが、せ

ども、国鉄を通じ企画的売り出し

している。

もともとの発想、大赤字を抱

える国鉄の苦肉の策で、破産寸前

め、県をバックアップして指定の

実現へ協力してほしいものと思

う。

西川は手さぐりで身くろい

をそそからかりをつけた。

西川は自宅近くの私鉄駅前のす

べに寄った。

西川は年中寝ないとことをし

かねも驚いたまつたよ。

二人で笑ってしまった。

「なんだ、また違うのか、

と彼女は言つた。

近づいてしまった。

百合子は手さぐりで身くろい

をそそからかりをつけた。

西川は、本当にがふつき

れたという感じ

であった。

その店の前で別れた。

「百那」

すし屋のおや

じにどうされ

る。

「え？」

「眠っちゃダメ

だよ。どうやら

本当に気持ちいい重労働をして

来たらいいね。

福山

は救いであつた。

百合子は、

本当にがふつき

れたという感じ

であった。

百合子は手さぐりで身くろい

をそそからかりをつけた。

西川は年中寝ないとことをし

かねも驚いたまつたよ。

二人で笑ってしまった。

「なんだ、また違うのか、

と彼女は言つた。

近づいてしまった。

百合子は手さぐりで身くろい

をそそからかりをつけた。

西川は年中寝ないとことをし

かねも驚いたまつたよ。



ボバイ

NHK 夜8・25

おはなしの情報

日本のほぼ4倍の面積を占める新疆(たん)ウイグル自治区。その約3分の1が、タクラマカン砂漠である。タクラマカンとは、ウイグル語で「タッキリ・マカン」——それは「生きてはかえぬ広大な地」の意味である。

このところ、二代将軍秀忠が六万の兵を率いて京に入った。才蔵と相州屋にかけつけた時には、隠岐殿は御子王院に連れ去られてしまっていた。隠岐殿が誘かいたされたことは眞田屋村(竹脇無我)にも知られ、幸村は佐助(渡辺篤史)たちの隠岐殿救出作戦に加勢した。このころ、二代将軍秀忠が六万の兵を率いて京に入った。才蔵と佐助は隠岐殿の居所を探つたが、矢先、隠岐殿がどうかわからなくなってしまった。お国(小野ゆき)も黒服に忍び込み、隠岐殿の居所を探る。そんな時に、太坂の美しい女が藤家の宿陣にいるという伊賀者からの情報が入った。

遊園地に出かけたボバイ、ブルート、オリーブの三人。オリーブをあぐつてボバイとブルートの激しい恋のさら当の結果、オリーブをうむがちよつとつれて無事地上に戻ってくる。「遊園地は大きわい」といふ。

日本では、タクラマカン砂漠と並んで、南北に走るシルクロードは「西域南道」。古代シルクロードの交易路として最も早く開けられた道であった。そこには、日本橋超えて、世界の探検家があい次いで踏査していく。古代橋梁(わづらう)で栄えた都市は、タクダカン砂漠の南下や、河川の枯渇によって、なかば砂にうつてのこだわる。

西域南道を克明に描く

古代シルクロードの交易路

日本橋超えて、世界の探検家があい次いで踏査していく。古代橋梁(わづらう)で栄えた都市は、タクダカン砂漠の南下や、河川の枯渇によって、なかば砂にうつてのこだわる。

名前をつけて!

NHK 夜8・25

燈台もと暗し

九月一日(月)放送の「NHK特集・シルクロード」第六集は「流砂の道・西域南道100キロ」(総合夜8・00)。

九月一日(月)放送の「NHK特集・シルクロード」第六集は「流砂の道・西域南道100キロ」(総

生活のメモ

回虫の予防と駆除

生野菜はよく洗う
のが普通です。
この虫は人糞（じんぶん）異物を食べたがるなどの症状があります。寄生数が多い場合には、虫が腸をさいで、いわゆる腸閉塞（こうへそく）を起こすこともあります。虫が寄生している場合に、駆除薬を服用する所であります。しかし、こうした薬剤は、なからず副作用があるので、医師、薬剤師などの指示にしたがって服用する所が要注意します。

生野菜を食べることが多いこれから秋にかけては、回虫に悩まされる人が増えます。そこで、回虫の予防、駆除などについて――。

繪 坂本 勇(平)



創作少年葉隠れ

「あん時ね、久保町から田町の高い侍の伴だつてわかつた。大根もいい。お侍さんを撲つたへ行つた。荷は半分くい残つ。そいつが、二人に小さい声で何か言つた。暫くすると三人の若侍が、ぼそぼそ言うと、すぐ引返して行つた。近づいてきた。三つた。二人は、おれの前に近づく。ようぼくさういだなと言つた。人の内の一人は誰が見たつて、身どいいじやが差だなどと言つた。そこでわらが書つてやつた。お

奴思ふと、いきなりおれに叩きつけ
た。大やがつた。なにしやがんでえ。
がと立ち上がつたら、このドン百姓、
来て うもとかつ(泉) ⑦

「え、売り物に出す大根なんか、腐つてるのはねえ。」
「しかし、たまには腐つた大根も、できなんだけ、そんな時あ、どうする?」
「腐つた所、切り捨てる、いい所だけ食うさ。」
じっと水面(みずも)を眺めな
がら忠左は考へ込んだ。
「腐つた所は切り捨てるか。」
父はかうって頑(かたく)な、白いぶしの刃口を若鮎が身をす
くつるよう、とてつようの言葉を張り、
説を主張して破滅するのである。

元凶伊織(いおり)に果たされた
状をつきつけて、これを討つか。
もし成功したとしても、跡目の儀
勢ひは変わるまい。かえって
の立場が不利になること必定(ひじょう)である。

おれが伊織に討たれるか。一時
は繩部は非難を受けよう、したが
て、おれが伊織に討たれる。

足でジャブジャブと水を蹴りだ。子とともにほい表情を浮かべる「その道がわからんのだよ。」

告げて来て

作・さとうもとかつ(泉)

第三話

第三
「原…うはしなかつた。三コニコ笑つて相手をしていた。そこでおらあ、やつぱり、侍は傳忘志、やつぱり、同じ穴のむじなどと思つた……」た。
「今でも、そう思つてゐるのか。」「りや一本取られたな『そ』が不思議なんだ——おれ。」言葉を区切つた。

〔予防〕
回虫が体内に入るのを防ぐには、生野菜などを食べる時に、それを食品用洗剤でよく洗つかるよりは、七十度くらいのお湯を通すなどして、回虫を除去するか殺してしまうことが大切で

台所用洗剤がまた値上げされました。食器洗いなど洗剤は台所の必需品であるだけに、買わないわけにはいきません。そこで、値上げ分だけでも洗剤を節約して使うとか、昔の人の知恵を見て直して洗剤の代用品を使うなど工夫してはいかが?

洗 … カン

魚を盛ったあとの中華などは、(3)茶ガラリ油で汚れたサラ、

①米のときけ、そめんなど、ためど、カラの壁が汚れ落ちて汁と一緒に油汚れをよく落とすだけでは、おいしくないわけにはいきません。そこで、油落作用もあります。ときどき使ひ分だけでも洗剤を節約して使うとか、昔の人の知恵を見て直して洗剤の代用品を使うなど工夫してはいかが?

ゆで汁と一緒に油汚れをよく落とすだけではなく、おいしく落とすためです。とくに、コーヒー・サイフォンなど口が狭いものは洗いにくくもので、ややや汁はぼんやりと白く沈殿するので、よく振ってかかげます。

台所用洗剤がまた値上げされました。食器洗いなど洗剤は台所の必需品であるだけに、買わないわけにはいきません。そこで値上げ分だけでも洗剤を節約して使うとか、昔の人の知恵を見直して洗剤の代用品を使うなど工夫してはいかが?

【節約使用法】

アフがいっぱいいたった方がなんとか気持ちがよいので、つぶやく力は変わりませんし、使い洗剤を使すぎてしまいます。洗剤はある量を超える洗剤は三種類あります。それで、台所用洗剤は三種類あります。そのうちの二種類は細かく砕いて水槽に水で溶めて使うことより、三倍に減めても洗浄効果はほとんど変わりません。

つづいてる意味に洗浄作用があるよ。

【洗剤の代用品】

①米のとき汁、そめんなじ、ためど、カラの破片が汚れを落とすのを助けるのです。どこで汁と一緒に油汚れをよく落とすだけではなく、におい消しに、コーヒーサイフ(オノ)など口腔漂白作用もあります。ときが熱いものは洗いにくいで、ややめ汁はしばらく置くと白くなっています。

②茶ガラ・油で汚れたサラ、魚を盛ったあとのサラなどを、ぬ濡つたままの茶ガラで汚れをぬぐうとてからお湯で洗うといふのが、ベトベトや魚の臭みもそれまでです。

③茶ガラ・ミカンの皮で茶ノ葉を盛ったあとのサラなどを、ぬ濡つたままの茶ガラで汚れをぬぐうとてからお湯で洗うといふのが、ベトベトや魚の臭みもそれまでです。

④塩・ミカンの皮・茶ノ葉はミカンの皮に塩をつけてするときれいに落とせます。カソキソシ類の皮には縫合性(けんかせ)といふ汚れを落とす働きがあります。

300円 サウナ
(サウナ・入浴・洗髪・貸しタオル全部で)

普通入浴 180円
洗髪 45円

11日は休みません
16日に臨時休業

尼子湯 P
平・堂ノ前 ☎23-3002

無料駐車場完備

お引き受けいたします！
PR広報企画 美術印刷
はましんは情報サービスを通して
未来を見つめ続けています。
はましん企画KKKKはましん印刷
いわき市平下荒川字麻防下17 ☎23-3488

ご宴会！ご商談！歓送迎会！
お気軽にご利用下さい。

A map of the area around Hira Station (平駅). The station is at the top. To the left is Fuji Photo (フジコシ) and a branch of Shirogane Bank (白井銀行). In the center is a post office (郵便局). To the right is Taneda no Yakata (屯田の館) and a branch of the old Hira Post Office (旧平駅郵便局). Below the station is a branch of Shirogane Bank (白井銀行) and a building for Kuroki & Co. (黒元本社).

ご予約はお早目に!! ☎21-4973

寄せ盛り料理

総合仕出し
センタ-

自
由
公
司

5人様より仕出しを頼っておりま

ご予約・お申し込みは
本社 平~~正~~^{テレ}22-2185代

平駅ビル店 ☎23-4987
常磐病院店 ☎44-0908
植田店 ☎勿来3-3952

周囲が暖かくなったり冷れて
いる時など、つい、あくびをして
しまう。人がやると統いて
だが、寝起きでもまだひとこと
ついで、おもなはる。また、
あびの仕組みしたじいさんで
るよ。

あくびは人にうつる



はつきりしない点が多い。
一応は、大きめの口を開けると
なる。人がやると統いて
だが、寝起きでもまだひとこと
ついで、おもなはる。また、
あびの仕組みしたじいさんで
るよ。



頭脳の働きを刺激 いつの間にか伝染

だからあくびをやれ行儀が
悪いとか、気がゆるんだといふ
ことがめるのは間違。むし
ろさうとあくびさせて、気分
を一新させた方が気がいいとい
ふ。さて、肝心の「うつる」方だ
が、あくびのものがあくびをし
てはつきりしていらないのに、こち
らはますますあいまいだ。それ
は冬。というのは、皮膚の血管
は寒い。というのも、皮膚の血管
の運動性を高めるわけ。皮膚
が丈夫になると、これは俗説で
さう。その乾布まさつだが、
がつまし臓、呼吸器、消化器
などの働きが活発になる。

乾布まさつと医博
はと健康コンサルタントのD
医博も首を傾げている。

「刺激」によって皮膚の毛細血
管の運動性を高める。皮膚
が丈夫になると、これは俗説で
さう。その乾布まさつだが、
がつまし臓、呼吸器、消化器
などの働きが活発になる。

だからあくびをやれ行儀が
悪いとか、気がゆるんだといふ
ことがめるのは間違。むし
ろさうとあくびさせて、気分
を一新させた方が気がいいとい
ふ。さて、肝心の「うつる」方だ
が、あくびのものがあくびをし
てはつきりしていらないのに、こち
らはますますあいまいだ。それ
は冬。というのは、皮膚の血管
は寒い。というのも、皮膚の血管
の運動性を高めるわけ。皮膚
が丈夫になると、これは俗説で
さう。その乾布まさつだが、
がつまし臓、呼吸器、消化器
などの働きが活発になる。

健康法ブームは相変わらずで、いろいろな体操などの信奉者は多い。ところが昔からあり、その効果もはっきりしている「乾布まさつ」を実行している人は少ない。秋から冬へと気温が少しづつ下がっていく今後、カゼを予防する意味からも見直してみてはどうだろう。

見直したい乾布まさつ

今が始める時期



カゼへの抵抗力をつけるためにもせひ……

まさつは心臓の遠くから近くへ向け

かためのタオルで毎日

する

ところで、「乾いた布で体をこする」といつても、やはり一定の力がある。手は手首からじ、肩こりあげて、いき、延べから上へ。胸は左右から中央に。最後に腹と背中。

基本的に「心臓から離れたところが近づいていく」ことに

から始めなければならない。

「大体どれだけ健康法でも、

ある程度は手ねじれや筋肉痛だつて

あります。今からタオルで

一日や二日です。今からタオル

で、冬から始めて、手ねじれや筋肉痛

が、いつまで続くのですね。(D医博)

「乾いた布」としては、

タオルは離して、まずは、やはり

から始めなければならない。

「大体どれだけ健康法でも、

ある程度は手ねじれや筋肉痛だつて

あります。今からタオルで

一日や二日です。今からタオル

で、冬から始めて、手ねじれや筋肉痛

が、いつまで続くのですね。(D医博)

「乾いた布」としては、

タオルは離して、まずは、やはり

から始めなければならない。

「大体どれだけ健康法でも、

ある程度は手ねじれや筋肉痛だつて

あります。今からタオルで

一日や二日です。今からタオル

で、冬から始めて、手ねじれや筋肉痛

が、いつまで続くのですね。(D医博)

「乾いた布」としては、

タオルは離して、まずは、やはり

から始めなければならない。

「大体どれだけ健康法でも、

ある程度は手ねじれや筋肉痛だつて

あります。今からタオルで

一日や二日です。今からタオル

で、冬から始めて、手ねじれや筋肉痛

が、いつまで続くのですね。(D医博)

「乾いた布」としては、

タオルは離して、まずは、やはり

から始めなければならない。

「大体どれだけ健康法でも、

ある程度は手ねじれや筋肉痛だつて

あります。今からタオルで

一日や二日です。今からタオル

で、冬から始めて、手ねじれや筋肉痛

が、いつまで続くのですね。(D医博)

「乾いた布」としては、

タオルは離して、まずは、やはり

から始めなければならない。

「大体どれだけ健康法でも、

ある程度は手ねじれや筋肉痛だつて

あります。今からタオルで

一日や二日です。今からタオル

で、冬から始めて、手ねじれや筋肉痛

が、いつまで続くのですね。(D医博)

「乾いた布」としては、

タオルは離して、まずは、やはり

から始めなければならない。

「大体どれだけ健康法でも、

ある程度は手ねじれや筋肉痛だつて

あります。今からタオルで

一日や二日です。今からタオル

で、冬から始めて、手ねじれや筋肉痛

が、いつまで続くのですね。(D医博)

「乾いた布」としては、

タオルは離して、まずは、やはり

から始めなければならない。

「大体どれだけ健康法でも、

ある程度は手ねじれや筋肉痛だつて

あります。今からタオルで

一日や二日です。今からタオル

で、冬から始めて、手ねじれや筋肉痛

が、いつまで続くのですね。(D医博)

「乾いた布」としては、

タオルは離して、まずは、やはり

から始めなければならない。

「大体どれだけ健康法でも、

ある程度は手ねじれや筋肉痛だつて

あります。今からタオルで

一日や二日です。今からタオル

で、冬から始めて、手ねじれや筋肉痛

が、いつまで続くのですね。(D医博)

「乾いた布」としては、

タオルは離して、まずは、やはり

から始めなければならない。

「大体どれだけ健康法でも、

ある程度は手ねじれや筋肉痛だつて

あります。今からタオルで

一日や二日です。今からタオル

で、冬から始めて、手ねじれや筋肉痛

が、いつまで続くのですね。(D医博)

「乾いた布」としては、

タオルは離して、まずは、やはり

から始めなければならない。

「大体どれだけ健康法でも、

ある程度は手ねじれや筋肉痛だつて

あります。今からタオルで

一日や二日です。今からタオル

で、冬から始めて、手ねじれや筋肉痛

が、いつまで続くのですね。(D医博)

「乾いた布」としては、

タオルは離して、まずは、やはり

から始めなければならない。

「大体どれだけ健康法でも、

ある程度は手ねじれや筋肉痛だつて

あります。今からタオルで

一日や二日です。今からタオル

で、冬から始めて、手ねじれや筋肉痛

が、いつまで続くのですね。(D医博)

「乾いた布」としては、

タオルは離して、まずは、やはり

から始めなければならない。

「大体どれだけ健康法でも、

ある程度は手ねじれや筋肉痛だつて

あります。今からタオルで

一日や二日です。今からタオル

で、冬から始めて、手ねじれや筋肉痛

が、いつまで続くのですね。(D医博)

「乾いた布」としては、

タオルは離して、まずは、やはり

から始めなければならない。

「大体どれだけ健康法でも、

ある程度は手ねじれや筋肉痛だつて

あります。今からタオルで

一日や二日です。今からタオル

で、冬から始めて、手ねじれや筋肉痛

が、いつまで続くのですね。(D医博)

「乾いた布」としては、

タオルは離して、まずは、やはり

から始めなければならない。

「大体どれだけ健康法でも、

ある程度は手ねじれや筋肉痛だつて

あります。今からタオルで

一日や二日です。今からタオル

で、冬から

危ない夏休み明け

高校生の家出シーデン

異性関係 バイトにも功罪

一ヶ月に四人強の女子高校生が家出。県警本部防犯少年課のまどめによると、今年一~六月に取り扱ったいわき市内の家出人は三百人(男八十九人、女百十一人)。うち女子高校生は一割弱の二十五人(割合)。そ低いものの、運動会女性を反映して異性問題、悩んでいること、遊びの延長として行きあひぱたりに家出をし、所持金を使い果たすと戻つて来るといった衝動的なケースが多いことがわかった。特に、毎年夏休み期間中のアルバイトが家出の「引き割り」の一つになっていることから、いわき中央、東、南の三署では「遊び気分が抜けない夏休み直後が家出の多発期」と親たちに注意を呼びかけている。

この半年間に県内で家出をしたのは第四百三十人、女四百四十三人合わせて八百七十三人。市内では中央署管内一百五十五人(男五十四人、女七十一人)、東署管内十四人、女七十六人(全体の一八%)校生は三十六人(全体の一八%)

警信強盗など起訴9件認める

初公判 テレビ見たのが動機

今年八月末、いわき市平の信用金庫に改修の人銃と小刀を持て押し入り、現金を強奪して職員にケガを負わせたほか、今年二月に新潟県新潟市内で発生した暴力団との抗争事件にかかわっていたなどとして、強盗致傷、銃法・火薬類取締法違反などの犯罪容疑に問われている、同市生まれ、住所不定、広域指定暴力団山口組系会員組新潟県本部幸村組幹部、窃盗も前科三犯、無職(うなだれながら退屈する伊藤)

伊藤誠(三)に対する初公判が二十七日前十時すぎから、福島地裁いわき支部(須藤繁裁判長係り)で開かれた。伊藤は「全部間違ひで詰められた」と親たる注意を呼びかけている。

伊藤は「全部間違ひで詰められた」と親たる注意を呼びかけている。

</

